



Medienmitteilung

Ein Lichtblick in dunklen Corona-Zeiten

viMUM bietet Schwangeren und frisch gebackenen Eltern einen Rundum-Online-Service

Herrsching am Ammersee, 05.11.2020.

Die weltweite Corona Pandemie, deren Ausmaß wahrscheinlich niemand für möglich gehalten hätte, hat auch Deutschland seit März 2020 fest im Griff. Das bedeutet für viele Menschen soziale Isolation und Existenzsorgen. Schwangere und frischgebackene Eltern kämpfen mit Zukunftssorgen und dem Gefühl, in einem sehr wichtigen Lebensabschnitt, allein gelassen zu werden.

Aus aktuellem Anlass finden derzeit nahezu keine Präsenz Geburtsvorbereitungskurse statt, Hebammen-Besuche sind nur eingeschränkt möglich und auch Termine beim Frauenarzt können nur unter Auflagen stattfinden. Dies ist für viele Schwangere problematisch, denn dieser besondere Lebensabschnitt wirft viele Fragen auf, es ist schwierig, sich gut und umfassend auf die bevorstehende Geburt und die erste Zeit mit Kind vorzubereiten.

Das Start-Up viMUM, mit Sitz in Herrsching bei München, bietet allen Schwangeren und werdenden Eltern in Deutschland einen kompletten Online Rundum-Service in Form von Geburtsvorbereitungs-, Rückbildungs- und Stillkurs sowie Ernährungsberatung an. Auf digitaler Ebene ist es möglich, sich mit einer Hebamme oder einem Frauenarzt auszutauschen, zeitlich und räumlich komplett unlimitiert können sich die Kundinnen bei viMUM einloggen und finden dort zahlreiche Videos rund um das Thema Geburt und Baby, sowie Checklisten, Infoblätter und digitale Kontaktmöglichkeiten zu Experten.

Gründerin Ulrike Jäger: „Ich habe 2 Kinder und kann daher aus eigener Erfahrung sagen, dass ich es sehr wichtig finde, dass jede Schwangere die Möglichkeit hat, einen Geburtsvorbereitungskurs zu besuchen, offene Fragen und Sorgen mit einer Hebamme zu besprechen oder sich jederzeit an einen Gynäkologen zu wenden. Und genau diesen Rundum-Service können wir mit unserer Plattform viMUM bieten – speziell in Zeiten von Corona. Denn Corona darf nicht der Grund sein, dass sich Schwangere allein gelassen fühlen und mit ihren Ängsten, Sorgen und Unklarheiten, ohne Hilfe zurechtkommen müssen. viMUM ist für alle Schwangeren und frisch gebackenen Eltern da. Wir nehmen Sie an die Hand, klären auf und helfen weiter – wie persönlich vor Ort, nur eben digital.“

viMUM Kundin Sandra S.: „Ich kann beide Kurse - insbesondere aufgrund der aktuellen Lage - sehr empfehlen, und auch für Zweitgebärende wie in meinem Fall. Ich hatte eigentlich keine Zeit einen erneuten Geburtsvorbereitungskurs zu belegen, umso glücklicher war ich über das Angebot eines Onlinekurses (...) Mir hat der Kurs für die zweite Geburt enorm weitergeholfen, meine erste Geburt lief leider anders, als ich es mir vorgestellt habe. Im Präsenzkurs ist man anwesend - ja. Aber merkt man sich alles? Den Onlinekurs habe ich mir immer wieder ansehen können, wenn ich gerade Zeit hatte (bspw. unterwegs, während des CTGs beim Frauenarzt...)“



Zahlreiche Krankenkassen kooperieren schon mit viMUM. Das bedeutet, dass diese Krankenkassen für ihre Versicherten die Kursgebühren der Online-Plattform komplett übernehmen. Sollte die eigene Krankenkasse noch kein viMUM-Partner sein, kann die Schwangere die Kurse auch selbst buchen – die Preise liegen zwischen 15 Euro und 139 Euro pro Kurs. Sicherlich für alle werdenden Eltern eine wertvolle Investition in einen neuen Lebensabschnitt, dessen Start so normal und glücklich wie möglich verlaufen sollte – auch in Zeiten von Corona.

Mehr Information zum digitalen Geburtsvorbereitungs-, Stillkurs und zu viMUM gibt es hier: www.vimum.com.

Pressekontakt:
viMUM GmbH
Laura Frankl

E-Mail: presse@vimum.com
Telefon: +498152-9299506
Download: www.vimum.com/presse